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“Arcore formato famiglia” e “Comunità 
Energetica Rinnovabile Arcorese”, 

due progetti che procedono a grandi passi

Un aggiornamento sulla Comunità  
Energetica Rinnovabile Arcorese

“Arcore formato famiglia”, il progetto che 
la nostra amministrazione ha varato 
per aiutare le coppie arcoresi alle prese 

con l’arrivo di un bebè ha fatto un passo in più:  
è stato previsto, infatti, uno stanziamento di 
€.100.000 per erogare un contributo economico 
alle famiglie residenti in Arcore, con minori in 
età 0/3 anni, per aiutarle a sostenere i costi per 
il pagamento della retta di frequenza all’asilo 
nido/micronido nell’anno educativo 2024/25.
Questo provvedimento ha un carattere totalmente in-
novativo rispetto a misure precedenti di modesta entità, 
con importi annui tra i €.15000 e i €.21.000 euro, e vuole 
indicare la nuova strada che la nostra amministrazione 
desidera intraprendere, per ora in via sperimentale, e in 
futuro, si spera, in maniera definitiva. 
Il contributo comunale integra il contributo statale “Bo-
nus asilo nido”, erogato dall’INPS a tutte le famiglie richie-
denti e il contributo regionale “Misura Nidi Gratis Plus” 
erogato alle famiglie con ISEE inferiore a € 25.000,00 nel 
rispetto della disponibilità di posti acquistati dal Comune 
in convenzione. 

Il Comune di Arcore vuole quindi sostenere le 
famiglie che hanno minori iscritti ad un asilo 
nido/micronido con sede sul territorio arcore-
se e che sono in possesso di attestazione ISEE 
componente minorenni compresa tra € 0 ed € 
35.000,00.
Verrà quindi erogato dal Comune il contributo, 
richiesto con apposita domanda e concesso, 
liquidandolo sul conto corrente bancario/po-
stale indicato dal genitore richiedente sul mo-

dulo di domanda, previa presentazione della ricevuta di 
pagamento della retta di frequenza mensile. Oltre a que-
sto contributo i genitori potranno richiedere ed ottenere 
il contributo statale “Bonus asilo nido”, erogato dall’INPS. 
Il tutto è ben spiegato sull’avviso pubblico riportato nel sito 
internet del Comune di Arcore (www.comune.arcore.mb.it).
“Arcore Formato Famiglia” è un progetto aperto, in con-
tinua evoluzione. I vostri consigli e suggerimenti ci aiute-
ranno a migliorarlo ed a fornire un aiuto concreto alle nuo-
ve famiglie ed a farci sentire ancora di più una Comunità.

Il Sindaco
Avv. Maurizio Bono

Nell’ultimo periodo pre-estivo si 
sono concretizzati i passaggi 
richiesti e quindi si è effettiva-

mente attivata la CER arcorese.
Riporto brevemente le caratteristiche 
su come è per la nostra città. L’iter d’i-
stituzione ha visto 2 soggetti: il Sinda-
co e l’Associazione Nazionale Piccoli 
Comuni Italiani quali primi firmatari 

dell’atto costitutivo e del regolamen-
to. La CER arcorese non è un’associa-
zione immobile ma si adatta in base 
alle necessità di tutti i partecipanti 
(cittadini, aziende, istituzioni, asso-
ciazioni, ecc); tutti possono parteci-
pare in base a criteri millesimali. Non 
ha vincoli, non si definisce il fornitore 
energetico di chi vi partecipa. Può far-

ne parte chi possiede sia chi ha i pan-
nelli che chi ne è sprovvisto. 
Il principio fondante sta nel fatto i 
vantaggi sono sia per i soggetti che 
hanno i pannelli fotovoltaici (prosu-
mer) sia per quelli che non ne hanno 
(consumer); l’energia quindi viene 
condivisa all’interno della comunità. 
Il GSE (Gestore Servizi Energetici) dà 
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una tariffa incentivante alla CER che 
la distribuisce in base alle regole del 
proprio regolamento. La CER di Arco-
re è stata conformata partendo dal 
concetto prioritario che tutti i parte-
cipanti che ne facciano parte abbia-
no un riconoscimento sotto il punto 
di vista di risparmio ambientale ed 
economico. Viene riconosciuto un 
premio se l’energia prodotta dal ter-
ritorio, viene consumata dal territorio 
stesso. Maggiore sarà il numero di 
partecipanti alla CER, maggiore sarà 
lo scambio tra i soggetti e maggiore 
sarà il riconoscimento da parte del 
GSE. Rispettando la normativa Euro-
pea RED2 e i Decreti Ministeriali che 
l’hanno recepita per l’Italia, la CER 
arcorese va a contrastare anche l’ef-
fetto della “povertà energetica”, il che 
significa che attenzione verrà posta 
verso chi non potrà dotarsi di im-

pianti o ha seri problemi per pagare 
le bollette; ciò nell’ottica dell’aspetto 
sociale richiesto dalle Direttive Euro-
pee. Condividere l’energia per chi ha 
i pannelli solari non è una perdita di 
propri benefici, ma al contrario è un 
incremento per il plus dato dal GSE 
e nel contempo contribuisce alla cre-
scita sociale e ambientale. Infatti per 
l’effetto degli scambi che avvengono 
all’interno della CER, il GSE riconosce 
un premio; questo significa che grazie 
alla CER arcorese il termine cardine è 
massimo risparmio, non profitto.  
La partecipazione alla CER arcorese 
non comporta obbligatoriamente mo-
difica contrattuale o installazione di 
impianti. Come detto l’iscrizione alla 
CER è libera e non vincolante, la si può 
effettuare attraverso il sito del Comu-
ne di Arcore (cercando in motore di 
ricerca “Comune di Arcore CER”) o ri-

chiedendo i moduli all’ufficio comuna-
le dell’ecologia (Settore Urbanistica). 
Grazie alla CER arcorese i partecipanti 
avranno un nuovo modo di consuma-
re energia, il massimo consumo do-
vrà essere fatto durante la giornata 
quando c’è massimo scambio tra im-
pianti solari e rete; quindi non la sera.
La partecipazione alla CER ha come 
vincolo quello che il POD sia all’inter-
no della stessa cabina primaria.
Il modello della CER arcorese ha ri-
scosso l’interesse anche nei cittadi-
ni di Villasanta e Usmate Velate che 
hanno i POD sotto la cabina primaria 
sita in Arcore; questo fatto può essere 
anche una modalità per una maggiore 
integrazione tra persone appartenenti 
a territori limitrofi, attivando e conso-
lidando "il senso di comunità".
Michele Bertani - Consigliere Comunale 

Green Economy e Tutela del territorio

Dopo la piscina, i cui lavori di efficientamento ener-
getico si sono da poco conclusi con l’istallazione di 
un impianto fotovoltaico sulla copertura, è la vol-

ta degli uffici comunali; sono, infatti, in corso i lavori di 
sostituzione dei serramenti della palazzina est, un inter-
vento non più rimandabile sia perché ormai obsoleti dal 
punto di vista energetico, ma soprattutto perché vetusti, 
ammalorati e, in alcuni casi, non più in grado di garantire 
un’adeguata chiusura.
La tipologia ed i cromatismi dei nuovi infissi sono stati 
scelti seguendo il criterio, indicato dalla soprintenden-
za e subito sposato dai tecnici comunali e dell’Ammini-
strazione, di ripristinare l’estetica originaria, così come 
riscontrata in riprese storiche dell’immobile: divisione 
orizzontale delle specchiature vetrate, colore dei ser-
ramenti bianco e delle persiane verde chiaro; l’anno 

prossimo eseguiremo il medesimo intervento sulla pa-
lazzina ovest.
Al termine di queste opere realizzeremo un impianto di 
climatizzazione a servizio degli uffici comunali, lavoro, 
anche questo, ormai più che necessario per garantire 
condizioni climatiche adeguate, ma non realizzabile sen-
za la preventiva sostituzione degli infissi in quanto l’ef-

Continua l’efficientamento energetico 
degli immobili pubblici

https://www.chrysalismed.it/
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ficacia del nuovo impianto sarebbe stata compromes-
sa. Nel frattempo verrà rifatta, sempre sulla palazzina 
est, l’illuminazione degli ambienti interni, il cui progetto 
è stato approvato dalla Giunta ad inizio Agosto, con un 
nuovo impianto ad alta efficienza: oggi gran parte dei 
corpi illuminanti ha ancora lampade al neon, mentre i re-
stanti sono a LED anche se non offrono un idonei livelli di 
illuminazione e di uniformità. 
L’attenzione agli aspetti ecologici ed al risparmio ener-
getico è per noi sempre stata massima; in questo caso, 

tuttavia, ne va anche del benessere degli impiegati co-
munali che, finora, si sono travati a lavorare con condi-
zioni ambientali non sempre consone, sia nella stagione 
invernale che in quella estiva, alle quali si è sempre fatto 
fronte con rimedi temporanei e poco efficienti: il nostro 
obiettivo è risolvere queste problematiche nell’arco di 
pochi mesi, garantendo anche vantaggi per l’ambiente 
con un conseguente risparmio, in termini di costi di ge-
stione, per le casse comunali.

Ing. Lorenzo Belotti - Vice Sindaco

L’Urbanistica, quella capace di 
dare slancio ad una città intera 
e complessa come Arcore, è  un 

po’ come il Giro d’Italia. Una corsa a 
tappe. Prosegue il percorso del PGT e 
nel  mese di settembre ci attende la 
Prima Conferenza di VAS (Valutazione 
Ambientale Strategica). Un passaggio 
importante che ha lo scopo di redigere 
il Rapporto Ambientale. Che altro non 
è che uno strumento, previsto dalla 
legge, che fornisce al Piano la possibi-
lità di proteggere e tutelare l’Ambien-

te dai possibili impatti dovuti a Piani 
e programmi. La prima conferenza di 
VAS ha lo scopo di condividere orien-
tamento ed impostazione. E’ in prima 
istanza un momento rivolto alle auto-
rità portatrici di competenze ambien-
tali, già definite in apposite delibera , 
come Arpa, Parco Valle Lambro, Pro-
vincia ecc, ma anche ad Organizzazio-
ni ambientaliste, Associazioni e citta-
dini tutti. L’interesse va dalla qualità 
dell’aria, alle problematiche idrogeo-
logiche, passando per il verde.

A questo ennesimo appuntamento ci 
arriviamo un po’ più “formati”, grazie 
agli incontri organizzati dal Comune 
di Arcore su proposta dell’Associazio-
ne Melting Pot. Riunioni che si sono 
tenute nei mesi di maggio e giugno 
grazie alla collaborazione di Christian 
Novak professore del Politecnico di 
Milano. Si è trattato di tre vere e pro-
prie “lezioni” :
– Cos’è il PGT
– Il Piano dei servizi
– Il Piano delle regole

URBANISTICA: LA NUOVA ARCORE PRENDE 
FORMA - Le tappe di avvicinamento al Pgt

https://www.onoranzefunebrimattavelli.com/
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La partecipazione agli incontri in Villa 
Borromeo, anche quelli via streaming, 
non è stata certamente “di massa”, 
questo non è dovuto al disinteresse, 
ma all’argomento per quanto impor-
tante risulta essere un po’ ostico.
Per chi se li fosse persi, sono ancora 
disponibili sul sito del Comune di Ar-
core. Posso garantire che l’ascolto è 
sicuramente interessante.
In queste settimane mi è capitato di 
incontrare diversi cittadini che han-
no presentato nella fase delle istan-

ze il loro contributo alla variante del 
PGT, ed anche, come è legittimo che 
sia, le loro richieste ed esigenze. In 
troppi hanno esordito raccontando-
mi che nulla sapevano della ormai 
lontanissima approvazione del PGT 
avvenuta nel 2013 che aveva mutato 
le destinazioni urbanistiche o le nor-
me che riguardavano le loro proprie-
tà. Mio malgrado, quello che può fare 
un’Amministrazione, e la nostra lo sta 
facendo, è proprio rendere più visibile 
possibile il procedimento di Variante. 

Non solo, ma spiegare ai cittadini che 
è necessaria la loro partecipazione 
ed il loro contributo per il futuro della 
città ed anche per tutelare le proprie 
esigenze ed istanze.
Come potete capite da soli, il percor-
so è ancora lungo e lastricato di tanti 
vincoli. Mi sento però di lanciare un 
appello per sensibilizzare tutti quanti: 
informarsi ed essere partecipi è dav-
vero importante. 

Ing. Serenella Corbetta
Assessore

Un autunno 
di Cultura

Carissimi, dopo il successo del festival dei giovani che ha 
auito la durata di un mese io e i miei collaboratori dell’uf-
ficio cultura abbiamo ricominciato a lavorare con impe-

gno per un magico autunno arcorese, ricco di eventi di vario 
genere, per venire incontro agli interessi di tutti i cittadini.
Il calendario degli eventi sarà pubblicato in modo che tut-
ti potranno visionarlo. Fulcro centrale sarà sicuramente la 
tradizionale festa patronaledi Sant’Eustorgio in cui tante 
associazioni si sono impegnate perchè la si possa vivere al 
meglio, cosi come le feste legate alle altre nostre parrocchie 
di Bernate e del Rosario che cadono anch’esse in autunno. 
Ovviamente io desidero però segnalare alcuni eventi che mi 
stanno particolarmente a cuore. Innanzitutto il 7 settembre 
si è svolta la premiazione della decima edizione del premio 
letterario "Città di arcore ", quest’anno arricchita di riconosci-
menti istituzionali tra cui una Medaglia  conferita dalla  Presi-
denza della Camera dei Deputati al miglior giovane scrittore.
Questa tradizione costituisce un vanto per la città ed è per 
me un grande piacere vederla crescere e svilupparsi. Per sot-
tolineare l’importanza dell’evento ho tenuto infatti a dare se-
guito alla cerimonia con un concerto serale di un Trio d’archi 
curato dall’ormai storico circuito di Brianza classica.
E sulle orme di questo premio letterario è poi con grande 
emozione che vi annuncio l’iniziativa di una prima edizione 
del Premio Lirico Internazionale " Città di Arcore " dedicato 
a Giacomo Puccini nel centenario della sua morte. Il compo-
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sitore lucchese ha vissuto per qualche tempo a Monza dove è 
nato il suo unico figlio Antonio e la sua prima prodizione lirica è 
infatti legata proprio alla terra lombarda ed alla Brianza in par-
ticolare. Questo premio ha poi una peculiarità che spero sarà 
molto apprezzata dagli arcoresi: il premio speciale dedicato al 
celebre baritono arcorese Felice Schiavi, una ulteriore eccellen-
za del territorio che desideriamo tutti ricordare.
Tutte le prove del premio lirico saranno aperte a tutti cosi come 
il concerto finale per cui però  sarà necessaria la prenotazione. 
Spero così di rendere più accessibile, a  chi lo desidera. la pos-
sibilità di approfondire il meraviglioso repertorio della musica 
lirica, patrimonio universale, di cui l’Italia è patria.
Ma a far da cornice a questo straordinario evento che vede 
coinvolti partners importanti come il comune di Lucca, la Fon-
dazione Puccini, il Consolato romeno, il teatro Opera Nazionale 
di Bucarest, l’archivio Ricordi, l’Accademia della Scala,  i conser-
vatori di Milano , Lucca e Gallarate ci saranno altri significativi 
eventi dedicati alle celebrazioni pucciniane, concerti, conferen-
ze , ma soprattutto una straordinaria Mostra dal titolo : G. Puc-
cini e la Real Casa, un sodalizio artistico. La mostra, curata dal 
dott. Paolo Paleari , può dirsi unica in Italia e forse nel mondo 
per il suo taglio peculiare che va ad indagare sui rapporti del 
compositore con la famiglia reale ed in particolare con la Regina 
Margherita, sua mecenate, donatrice della  borsa di studio che 
ha permesso al giovane Puccini di venire a studiare al conserva-
torio di Milano. Eventi speciali dunque per un’Arcore città della 
Cultura e della Musica.
Un caro saluto

Prof.ssa Elvira De Marco - Assessore
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Cari concittadini,
innanzitutto bentornati e ben-
trovati. Con la speranza che 

abbiate trascorso un’estate serena 
con i vostri cari e che abbiate avuto 
occasione di ricaricare le energie in 
vista delle prossime sfide, vi prean-
nuncio che il “back to Arcore” sarà 
all’insegna delle novità, delle sti-
molanti iniziative culturali e delle 
molteplici occasioni di svago. Ban-
dita ogni routine.
Chiusa con una incredibile par-
tecipazione di pubblico l’edizione 
dell’Arcore Beer Fest, la kermesse 
gastronomica regina dell’estate, 
mi sono subito attivato insieme 
con la Giunta per organizzare i 
prossimi appuntamenti in grado di 
evidenziare ulteriormente le po-
tenzialità di Arcore, portare nuovi 
flussi commerciali e promuovere 
occasioni di incontro innovative, 

Back to Arcore: l’autunno dorato in Brianza
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sostenibili e trasversali. In meri-
to sono felice di segnalare che le 
attrattive della nostra città, così 
come i suoi eventi maggiormente 
rappresentativi, stanno sempre 
più spesso raccogliendo l’interes-
se dalla stampa locale e nazionale.
Il sipario si alza il 13 settembre 
con la Festa Patronale che, fino 
al 16 settembre, prevede un ricco 
palinsesto di concerti, spettaco-
li, sfilate, mostre, moto d’epoca, 
motor school e giri in trattore, ol-
tre agli stand gastronomici e alle 
innumerevoli bancarelle dove, tra 
una pausa shopping e una sosta 
di degustazione, sarà piacevole 
ricordare l’estate appena trascor-
sa e, agenda alla mano, iniziare a 
parlare di nuovi programmi e ini-
ziative.  
L’evento, organizzato dalla Pro-
Arcore e in collaborazione con 
Oratorio Sacro Cuore e con il pa-
trocinio e il contributo oneroso 
del Comune, prevede molteplici 
attività in grado di coinvolgere un 
pubblico trasversale di ogni età. 

Da non perdere, tra l’altro, le ini-
ziative dedicate ad uno dei brand 
maggiormente rappresentativi del-
la nostra città, la moto Gilera, e le 
visite guidate di Villa Borromeo che 
permettono di apprezzare anco-
ra di più il valore storico e artistico 
del nostro territorio, oltre ai fuochi 
di artificio in programma il 15 set-
tembre.
Cresce inoltre l’attesa per il ca-
lendario di eventi artistico-cul-
turali conseguenti all’accordo di 
collaborazione con la Pinacoteca 
di Brera sottoscritto nel mese di 
giugno. L’intesa con uno dei musei 
più rappresentativi dello scenario 
internazionale mira a promuovere 
progetti artistici, eventi culturali, 
esposizioni e mostre anche iti-
neranti tali da valorizzare il patri-
monio della nostra città, inizian-
do da Villa Borromeo destinata, 
nel tempo, a diventare un centro 
ancora più fruibile e inclusivo per 
l’intera cittadinanza e i comuni li-
mitrofi.  
L’auspicio inoltre è che a questo 

primo storico accordo di collabo-
razione, ne seguano altri con enti 
culturali, fondazioni, istituzioni 
pubbliche, università e società che 
possano sostenere la crescita e 
la promozione della nostra città, 
anche in vista dell’appuntamento 
olimpico Milano-Cortina 2026.  
E non è finita qui. Stiamo già lavo-
rando al palinsesto per la prossi-
ma stagione invernale: aspettate-
vi scintillanti ritorni per celebrare 
le festività e novità adrenaliniche. 
Con la stagione autunnale che 
avanza, inizia infatti il count down 
per il Natale Arcorese che, anche 
quest’anno, saprà stupire grandi e 
piccini con tante decorazioni nelle 
vie del centro cittadino e l’iconico 
Christmas Village, protagonista 
a Villa Borromeo con un mese di 
attività ed eventi. Per i dettagli vi 
rinvio ai prossimi numeri di “Arco-
re per Te”, invitandovi fin da ora a 
partecipare alle tante emozionan-
ti iniziative in programma.

Nicolò Malacrida
Assessore
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È sempre stata una prerogativa di 
questa Amministrazione l’infor-
mazione e la sicurezza della città.

Il primo intervento effettuato è stata 
la trasmissione dei consigli comunali 
in streaming, un secondo interven-
to sulla comunicazione molto ap-
prezzato dalla cittadinanza è stato 
l’implementazione dell’applicazione 
Alert System. Con questo strumen-
to, informiamo i cittadini su tutto 
ciò che accade in città e, ad oggi ab-
biamo oltre duemila utenti che han-
no sul proprio cellulare le notizie di 
Arcore. Invitiamo la cittadinanza a 
connetersi con questo servizio! Altro 
intervento che andremo a compiere 
è l’installazione di pannelli informa-
tivi “led-wall”. I primi due saranno in 
Largo Vela e nei pressi della stazione 
ferroviaria. Con questi nuovi appa-
recchi vogliamo dare la possibilità a 
tutti di venire a conoscenza oltre che 
delle notizie utili per la città anche 

delle manifestazioni, mostre, appun-
tamenti vari che si andranno  a creare 
nel corso dell’anno. Arcore informata 
è un Arcore partecipativa ed è quello 
che questa Amministrazione vuole.
Nei giorni appena trascorsi, alcune 
strade del centro sono state inter-
rotte per lavori di manutenzione. 
Siamo intervenuti per ripristinare 
la pavimentazione del centro stori-
co e per mettere in sicurezza alcuni 
punti della città, l’uscita del cinema 
di Via San Gregorio, il camminamen-
to di Via Umberto I,  richiesto a gran 
voce dai commercianti, Via Varisco, 
Via Carducci… Stiamo inoltre inter-
venendo, grazie agli stanziamenti 
emanati dalla Giunta, al rifacimento 
delle asfaltature, alla nuova segnale-
tica orizzontale che vedrà l’impegno 
di spesa già programmato anche per 
l’anno 2025. 
Ulteriore capitolo sono gli investi-
menti a favore della Polizia Locale. 

Un pacchetto di provvedimenti im-
portanti per aumentare le dotazioni, 
gli strumenti agli agenti in servizio 
sul territorio. La voce più importante 
riguarda il capitolo della Videosor-
veglianza. Strumenti utili per moni-
torare tutti i varchi di ingresso alla 
città, giardini pubblici, telecamere di 
contesto per Vie e Piazze, telecame-
re denominate e-killer, occhi elettro-
nici mobili che verranno utilizzati per 
combattere l’abbandono dei rifiuti. A 
ciò si aggiunge un nuovo server per 
la gestione di tutte le immagini e 
nuovi software. Altri strumenti sono 
le body cam, piccole telecamere da 
applicare alla divisa degli agenti, 
un etilometro, nuove divise per gli 
agenti e nuove attrezzature per le 
auto in servizio per la rilevazioni degli 
incidenti stradali..  
Arcore sicura è Arcore vivibile! un di-
ritto di e per tutti i cittadini!

Luca Travascio - Assessore

Informazione e sicurezza

Un anniversario importante 
per una realtà che in quattro 
decenni ha visto l’impegno di 

tanti arcoresi per rispondere ai biso-
gni delle persone più deboli e per dif-
fondere una cultura della solidarietà.

Era il 12 ottobre 1984 quando un 
gruppo di ragazzi dell’oratorio costi-
tuì l’Associazione, che si è sviluppata 
sullo slancio del “Farsi prossimo”, la 
lettera pastorale del cardinal Carlo 
Maria Martini, e poi ha  promosso le 

cooperative sociali La Piramide la-
voro e La Piramide Servizi e la Fon-
dazione Sergio Colombo, intitolata al 
suo primo presidente.
Quattro enti, una sola famiglia, che 
unisce volontariato e cooperazio-

Il 12 ottobre l’Associazione del volontariato 
di Arcore compie 40 anni

I famosi progetti…  
del sindaco
Nel corso dell’ultimo Con-
siglio Comunale (22 luglio), 

è stata approvata una variazione di 
bilancio con un consistente stanzia-
mento (quasi 400.000 euro) per la si-
curezza.
Soldi senza dubbio necessari ma come 
solito si preferisce attingere all’avan-
zo di bilancio piuttosto che partecipa-
re ai numerosi bandi che potrebbero 
dare finanziamenti consistenti senza 
utilizzare fondi propri.
Vi sono numerosi esempi di impiego 
di questi denari per l’implementazio-

ne della videosorveglianza nei paesi 
vicini, ad esempio il Comune di Car-
nate sta realizzando un intervento 
finanziato dal Ministero dell’Interno 
tramite bando, per l’implementazio-
ne delle telecamere, con un finan-
ziamento di 189.000 euro, Biassono 
230.000 euro.
Il problema vero è che la totale inca-
pacità di chi ci amministra ha fatto 
si che Arcore abbia usufruito poco o 
nulla di soldi percepiti tramite bandi.
Fondi PNRR? Ad esclusione di quanto 
richiesto ed ottenuto dalla preceden-
te Amministrazione Colombo (Olivet-
ti e ciclopedonale di via Battisti) e di 

qualche soldo, peraltro dato a tutti 
perché era sufficiente richiederlo, per 
l’informatizzazione, siamo a ZERO!  
Fondi da bandi per le scuole? ZERO!
I progetti che il sindaco millantava di 
avere nel cassetto per partecipare ai 
bandi? ZERO
Progetti realizzati in questi tre anni 
che hanno percepito finanziamenti da 
bandi pubblici?
ZERO.
Intanto noi cittadini arcoresi continu-
iamo a pagare, con le nostre tasse, 
l’incapacità di questa pessima ammi-
nistrazione.

Partito Democratico

Consiglio comunale
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ne sociale, definita “un’arcipelago 
della solidarietà”, con più di 150 vo-
lontari e 40 operatori impegnati in 
attività di inserimento lavorativo e 
servizi sociali e educativi a favore di 
persone con disabilità, minori, an-
ziani, migranti, persone in difficoltà. 
Spesso si dice che il volontariato e il 
terzo settore si sono sviluppati at-
traverso un processo di esternaliz-
zazione delle attività dallo Stato ma 
non è il nostro caso: grazie all’impe-
gno di tante persone sono nate dal 
basso tante attività che quarant’an-
ni fa non c’erano, la cui esistenza 
molti considerano scontata. 
Dal 1984 ad oggi sono nati: il ser-
vizio trasporto protetto, Il gruppo 
tempo libero (per persone con disa-
bilità), il centro educativo per minori 
“Fra righe e quadretti”, il centro socio 
educativo per persone con disabilità 
La Vite presso la ex Casa del lavo-
ratore ristrutturata in via Roma, la 
scuola alla vita autonoma “Abitare 
la comunità” presso la Casa Perego 
(di fronte alla stazione ferroviaria), il 
progetto di accoglienza per migran-
ti Abitamondo, le attività di inseri-

mento lavorativo della 
Serra in via Trento e Trie-
ste, del Laboratorio e del 
Tendone solidale in via 
Buonarroti. 
Di questo lungo percorso 
fa parte anche il centro 
anziani L’Arca, nato da 
una nostra intuizione, poi 
diventato servizio comu-
nale, oggi gestito da altri 
di terzo settore. Un’eredi-
tà alla comunità arcorese 
di cui siamo orgogliosi.
Per il futuro l’intenzione è quella di 
mantenere e sviluppare tutti i servi-
zi, cercando di svolgere sempre una 
funzione generativa.
Tra le altre cose ricordiamo che:
– stiamo lavorando sul “dopo di noi” 

(soluzioni per l’abitare autonomo 
delle persone con disabilità), il 29 
ottobre ci sarà in Villa Borromeo 
un convegno su cohousing e disa-
bilità, a partire dall’esperienza in-
novativa di “Abitare la comunità”,

– stiamo allargando “Diamoci la 
mano”, la rete di realtà arcoresi 
che si occupano di auto ai compi-

ti degli studenti delle scuole ele-
mentari e medie, che coinvolge 
anche parrocchie, scuole e Comu-
ne. 

Negli ultimi tre anni bambini e ra-
gazzi seguiti dai doposcuola sono 
raddoppiati.
Ai cittadini arcoresi diciamo che la 
porta è aperta.
Tutti sono benvenuti a dare quello 
che possono dare, condividere que-
sta bella storia, da portare nel futu-
ro.

Il presidente Stefano Viganò
Associazione del volontariato Arcore

www.volontariatoarcore.it

https://www.puravidafarm.it/
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Caro lettore, 
quest’anno l’adunata na-
zionale degli alpini -o come 
direbbe il nostro Capogrup-

po “l’evento annuale più significa-
tivo e atteso della vita associativa 
di tutti gli Alpini d’Italia”, si è tenu-
ta il 10,11,12 maggio a Vicenza… 
e noi del Coro A.N.A. “Lo Chalet” 
-accompagnati dal Sindaco Mau-
rizio Bono e dall’Assessore Luca 
Travascio- abbiamo partecipato, 
L’adunata coinvolge infatti tutti 
gli alpini d’Italia, le sue Fanfare e 
i suoi cori, e questo ha un effetto 
travolgente su tutto e tutti. 
Oltre ad essere una grande festa 
è un momento per ritrovarsi e per 
fare amicizia, nel rigoroso rispetto 
dei valori alpini trasmessi anche 
attraverso il canto corale; valori 
che riportano alla storia dei 150 
anni degli alpini.
Canto e musica sono un tutt’uno 
con gli alpini tanto che le canzoni 
popolari e alpine fanno parte del 
patrimonio musicale di intere ge-
nerazioni. Le canzoni accompa-
gnano le marce nella vita militare, 
i momenti solenni e culturali nella 
vita civile, animano le cerimonie e 
allietano le feste. 
Attraverso il canto un coro raccon-
ta la vita in montagna, la natura, la 
casa, la famiglia lasciata per an-
dare lontano, la gente, gli amori, 
la guerra e i commilitoni persi in 

battaglia, sempre mantenendo - 
fatto essenziale - una tradizione 
nella quale la gente si riconosce. 
E tu ti domanderai… come posso 
condividere questi valori? 
cosa c’entro io con il coro degli al-
pini? 
Posso entrare a farci parte? 
Devo essere già avvezzo al canto? 
Che tipo di impegno? 
Com’è composto il coro? 
Tranquillo, mettiti comodo che ti 
spieghiamo tutto noi! 
Anzitutto cantare in coro fa bene 
alla salute, ed è scientificamente 
provato; per cantare nel nostro 
coro, non hai bisogno di essere ne-
cessariamente un alpino… ma devi 
avere il cuore delle penne nere… 
Stare in un coro vuol dire unirsi, 
mettere da parte la propria voce, 
il proprio “io” per dar suono ad un 
NOI, significa allontanare la solitu-
dine di una singola voce che canta 
e metterla insieme a tante altre 
per formarne una sola espressa 
coralmente durante una prova o 
durante un’esecuzione. 
Essere coro significa essere fami-
glia, vuol dire condividere espe-
rienze, vissuti ed emozioni. Un 
coro è condivisione e fiducia. Il 
coro è una realtà viva! 
Per cantare nel nostro coro non 
occorre necessariamente una pre-
gressa conoscenza musicale, ser-
ve però impegno e dedizione, si 

prova ogni martedì e giovedì dalle 
21 alle 23 allo chalet degli Alpini, 
in un contesto sereno, spesso go-
liardico, che contraddistingue que-
sto gruppo. Il repertorio è alpino e 
popolare eseguito a quattro voci 
maschili, guidati dalle mani esper-
te e pazienti del nostro Direttore, 
Arcorese DOC, Silvia Manzoni. 
… e alla fine come una buona 
squadra di calcio dopo tanti alle-
namenti, viene il momento della 
partita, che per noi il concerto. Du-
rante l’anno insieme ad altri cori 
realizziamo eventi coinvolgendo il 
territorio. 
Adesso ci siamo presentati… il 
prossimo passo ancor più bello 
è se entri a far parte della nostra 
famiglia perché devi sapere che se 
una singola voce basta a far arri-
vare un messaggio cosa possono 
fare decine di voci cantando insie-
me? Pensaci, l’effetto è stupefa-
cente e Tu potresti essere parte di 
questo effetto meraviglioso… 
Prenota la tua Audizione … qui i 
nostri contatti: 
SMS / Whatsapp: +39 3515101610 
E-mail: coro@alpiniarcore.it 
Instagram:coro.ana.lo.chalet.ar-
core 
Facebook: Alpini Arcore & Coro "Lo 
Chalet" 
La nostra sede: Via della Maiella, 
50, 20862 Arcore MB

Coro A.N.A. “Lo Chalet”

Il coro “Lo chalet” la famiglia alpina che canta
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Abbiamo il piacere di invitare tutta la cittadinanza 
a partecipare alle serate che abbiamo organizza-
to per l’autunno arcorese. In un momento come 

quello attuale, segnato da intensi cambiamenti clima-
tici, come sottosezione del Club Alpino Italiano abbia-
mo il dovere e l’onere di attenerci all’articolo 1 del no-
stro statuto che dice: Il Club Alpino Italiano (CAI) fondato 
in Torino nell’anno 1863 per iniziativa di Quintino Sella, 
libera associazione nazionale, ha per scopo l’alpinismo in 
ogni sua manifestazione, la conoscenza e lo studio della 

montagna, specialmente quella italiana e la difesa del loro 
ambiente naturale. Perciò due serate che evidenziano 
con due argomenti differenti la fragilità dei nostri am-
bienti, tenute da ricercatori altamente qualificati che 
non ci faranno sicuramente annoiare e ci descriveran-
no in maniera semplice e dettagliata quello che sta 
succedendo nel nostro territorio. Vi aspettiamo nume-
rosi venerdì 4 e venerdì 10 ottobre presso la sala della 
biblioteca civica alle ore 21,00.

Cea

Invito all’autunno arcorese

https://mille-condomini.com/
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Che cos’è la banda?
Il dizionario Treccani la defini-
sce come “Complesso di stru-

menti a fiato (legni e ottoni) e a per-
cussione (grancassa, piatti e altro), 
che possono essere suonati anche 
in marcia."
Ma è davvero solo questo? 
Per noi del Corpo Musicale di Arco-
re è questo, sicuramente, ma anche 
molto di più
Esser parte del Corpo Musicale cit-
tà di Arcore è un’esperienza coin-
volgente che unisce persone con 
la passione per la musica, offrendo 
non solo opportunità musicali ma 
anche un ambiente sociale stimo-
lante e divertente
Suonare nella Banda di Arcore per-
mette ai musicisti di migliorare le 
proprie abilità e sperimentare diver-
se sfaccettature della musica
Che si tratti di brani popolari, marce 

tradizionali o pezzi più complessi, la-
voriamo insieme per una di crescita 
musicale continua
Le prove settimanali e le esibizioni 
pubbliche contribuiscono a consoli-
dare le abilità individuali e collettive, 
creando un’esperienza gratificante 
per tutti i partecipanti
La musica è il motivo per il quale ci 
ritroviamo tutte le settimane e far 
parte della nostra banda significa 
appartenere a una comunità di per-
sone che condividono gli stessi inte-
ressi e passioni
Questo porta a forti legami di ami-
cizia e collaborazione, creando un 
ambiente di supporto e condivisione 
unico
Organizziamo eventi, concerti e atti-
vità sociali che coinvolgono i membri 
e le loro famiglie, promuovendo un 
senso di appartenenza e di benes-
sere sociale

Ma noi del Corpo Musicale Città di 
Arcore non pensiamo solo a chi già 
conosce la musica e suona uno stru-
mento! 
Con la Scuola di Musica Lidia Ra-
vasio, infatti, diamo la possibilità a 
chiunque abbia dentro di sé questa 
passione, di imparare a leggere la 
musica, le basi della teoria musicale 
e di iniziare lo strumento dei propri 
sogni
Per i nostri allievi il divertimento è 
assicurato come per chi già suona in 
banda! Gli allievi possono entrare a 
far parte della Junior Band che offre 
le stesse sensazioni della banda
Le prove, le esibizioni, le trasferte, 
i gruppi musicali sono momenti di 
puro divertimento e allegria, in cui i 
membri della banda possono rilas-
sarsi, divertirsi e condividere mo-
menti indimenticabili insieme. 
La musica è il pretesto per vivere 

Suonare nella Banda musicale di Arcore: 
un’esperienza di passione e divertimento

https://www.formaclub.it/
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emozioni intense e creare ricordi du-
raturi
In conclusione, suonare nella no-
stra banda offre un mix irresistibile 
di passione musicale, socialità e di-
vertimento, rendendo un’esperienza 
preziosa per chiunque ami la musica 
e voglia vivere appieno il proprio ta-
lento e la propria creatività
Che tu sia un musicista professio-
nista, un principiante appassionato 
o un neofita che desidera imparare 
a suonare uno strumento, unisciti a 
noi del Corpo Musicale Città di Arco-
re per stare insieme a noi e divertirti 
suonando
Da martedì 3 settembre riprendono 
le nostre prove settimanali: vieni a 
trovarci in sede dalle ore 21.00 op-
pure contattaci scrivendo a bandar-
core@gmail.com
Riprendono anche le iscrizioni alla 
Scuola di Musica Lidia Ravasio: i 
corsi sono per tutti coloro che vor-
rebbero imparare a suonare uno 
strumento! Per informazioni scrivi a 
bandarcore@gmail.com

Corpo Musicale città di Arcore

https://www.voltairemonza.it/
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Quattro appuntamenti imperdibili che ter-
ranno occupati tutti i soci della Compagnia 
su diversi fronti: come attori, come registi, 

come direttori artistici, sarte, attrezzisti, regia au-
dio e luci, presentatori e molto altro. 
– Il mese di settembre, mese della festa della Par-

rocchia di Bernate e mese della festa patronale 
di Sant’Eustorgio, vedrà impegnati tutti i soci 
in due eventi molto suggestivi: sabato 7 set-
tembre la tanto attesa manifestazione canora 
“Microfono D’Oro... sotto le stelle” in occasione 
della Festa di Bernate, e la Rievocazione storica 
del 15 settembre in villa Borromeo, organizza-
ta da Pro Arcore e in collaborazione con le altre 
compagnie teatrali Arcoresi, in occasione della 
festa Patronale di sant’ Eustorgio.

– Ad ottobre, venerdì 18, i soci andranno in scena 
al cinema Teatro Nuovo di Arcore con la diver-
tentissima Commedia in tre atti "Rumori fuori 
scena", dove le risate sono assicurate. 

– Sabato 7 dicembre verrà messo in scena il Gran 
Galà di Natale, appuntamento fisso di questi 
ultimi quattro anni, per vivere insieme la magia 
del Natale e perdersi in atmosfere emozionanti 
e commoventi."

Compagnia
del Labirinto

Mai così in alto come negli ul-
timi anni il livello delle Arti 
Marziali nel Comune di Ar-

core grazie all’incessante lavoro del 
Direttore Tecnico Maestro Manue-
le Farina dopo la recente elezione 

a Responsabile Tecnico Nazionale 
della Federazione Italiana di Karate 
Tradizionale. Tante le soddisfazioni 
arrivate per il gruppo sportivo su 
tutti i fronti, sia agonistici con i podi 
conquistati ai Campionati Europei 

a Iasi in Romania che nella plurali-
tà d’azione sociale coordinata con 
diverse associazioni come negli ul-
timi Campionati Nazionali di karate 
svolti in Arcore dove il CDKS ha ur-
lato forte il suo "no all’utilizzo delle 
sostanze stupefacenti e all’abuso di 
alcol" incentivando l’aggregazione 
sportiva quale mezzo di contrasto 
a questa piaga sociale. Da settem-
bre continueremo su questa linea 
la nostra azione visitando le scuole 
che ci accoglieranno e i loro stu-
denti per portare le testimonian-
ze dei volontari dell’associazione 
Dico no alla droga, oltre le discipline 
Marziali che curiamo sul territorio 
quali il karate, boxe, kick boxing, 
Autodifesa femminile e l’Aerokara-
tecombat che unisce fitness e arti 
marziali.

CDKS

La Compagnia del Labirinto è pronta per salutare 
l’estate insieme a voi e per accompagnarvi verso 
i mesi più freddi con eventi musicali e non solo

CDKS sul tetto del Mondo
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Il mio ricordo personale è legato alla famiglia Casa-
ti ed in particolare ad Alfonso a cui devo il nome, 
in quanto la mia famiglia è stata parte della vita di 

queste importanti personalità della storia non solo 
Arcorese ma dell’intera Italia.
Come spesso accadeva i signori di un tempo si cir-
condavano di personale che li assistevano nella vita 
quotidiana, dalle domestiche, alle cuoche. dai conta-
dini agli stallieri e come dimenticare gli autisti.
Ecco mio nonno Ferdinando Savoldelli era l’autista del 
Conte Casati, direi un grande privilegio per un uomo 
che nacque nel 1904 e che poté vantare la possibi-

lità di guidare come autista un’autovettura agli inizi 
del’900 e di poter essere l’autista personale di una 
famiglia così importante.
Mio nonno Ferdinando fu molto vicino ad Alfonso in 
tante occasioni oltre ad accompagnarlo come autista 
si occupava di lucidare i suoi stivali ed accompagnarlo 
al “roccolo” nella caccia, molte sono le lettere che do-
cumentano una relazione di stima e di amicizia.
Mio papà Eugenio nacque nel 1940 a Milano e po-
chi furono i ricordi di Alfonso Casati ovviamente, ma 
fin da piccolo mi trasmise l’affetto e la riconoscenza 
nei confronti di questa famiglia tanto è che io Alfonso 

Savoldelli porto il suo nome, 
proprio in sua memoria, di 
questo ne sono particolar-
mente fiero.
Ricordo che fin da piccolo i 
giorni prima del 2 Novem-
bre con mio padre ci reca-
vamo al cimitero di Muggiò 
per occuparmi della siste-
mazione e la pulizia della 
tomba della famiglia Ca-
sati e per lasciare un ricor-
do personale anche con un 
vaso di fiori.
Quest’anno in questa ri-
correnza, mi sono sentito 
di raccontare questa storia 
inserendo dettagli miei e 
testimonianze provenienti 
dalla mia famiglia per po-
terla condividere con i cit-
tadini di Arcore e non solo 
ricordando che Arcore ha 
avuto delle personalità di 
cui andare orgogliosa.

Alfonso Savoldelli

80° Anniversario della morte 
di Alfonso Casati – Un ricordo personale

Un ricordo “speciale di Alfonso 
a mio nonno Ferdinando

Alfonso Casati in Divisa 
con Ferdinando Savoldelli
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Comincia il conto alla rovescia 
per la stagione teatrale 2024 
2025 che si preannuncia ric-

ca di appuntamenti e di grandi at-
tori ospiti della nostra sala. Tra i 
tanti alcuni nomi: Ambra Angolini, 
Gianluca Guidi e Giampiero Ingras-
sia, Flavio Insinna e Giulia Fiume, 
Mascia Musy, Max Pisu e Nino 
Formicola.
Il 20 settembre alle ore 21 si parte 
in pompa magna con la presenta-
zione del cartellone. È una occa-
sione imperdibile per conoscere da 
vicino i protagonisti della stagione, 
per ascoltare le storie che saranno 
poi in scena, comprendere meglio il 
senso e il valore degli spettacoli e 
vederne alcune immagini o video.
Sarà una serata all’insegna della 
comicità: ospite graditissima Mar-
gherita Antonelli, attrice che vanta 
un curriculum comico invidiabile: da 
"Zelig" a “Colorado Cafè", passando 
per il mondo del teatro, del cinema 
e della televisione.
Per lanciare la nuova stagione te-
atrale interpreterà la donna delle 
pulizie più divertente di sempre: 
Sofia Matuonto, residente in un " 
ricco quartiere" di Milano Quarto 
Oggiaro. Sofia vive con quattro fi-
gli, il marito disoccupato e non si 
scoraggia di fronte a nulla, ma af-
fronta le giornate con ironia, stig-
matizzando i nostri vizi e le nostre 
abitudini, toccando tutti gli aspetti 
della nostra quotidianità: le pulizie 

di casa, il rapporto con i figli adole-
scenti e la vita di coppia.
La stagione entra nel vivo l’8 no-
vembre con il primo e nuovissimo 
spettacolo "Quando un musicista 
ride" interpretato da Elio e la sua 
band, reduci dal grande successo di 
"Ci vuole orecchio". Giocare e ridere 
con la musica e le canzoni è il filo 
conduttore dello spettacolo.
Elio e la sua band si divertono a 
esplorare e reinventare quell’im-
menso repertorio ai confini tra 
canto e disincanto che soprattutto 
intorno agli anni 60 ha percorso la 
musica, la canzone, il cabaret e il 
teatro italiano: da Dario Fo a Gior-
gio Gaber, da Enzo Jannacci a Cochi 
e Renato da Ennio Flaiano a Mar-

cello Marchesi, una generazione di 
artisti eccentrici e controcorrente 
che hanno sorpreso e divertito il 
grande pubblico reinventando un 
genere musicale ricco di divertenti 
"canzoni scanzonate"
Nove sono gli spettacoli comples-
sivi della nuova stagione. Gli abbo-
namenti si possono sottoscrivere 
a partire da venerdì 27 settembre. 
I singoli biglietti sono in vendita on 
line o presso il botteghino del tea-
tro a partire da giovedì 10 ottobre. 
Per informazioni consultare il sito 
WWW.CINEMANUOVOARCORE.IT, 
oppure telefonare al 3342486027 
o ancora scrivere una email ad ab-
bonamenti@cinemanuovoarcore.it

Direzione Cine Teatro Nuovo Arcore

Margherita Antonelli e Elio e la sua band 
inaugurano la stagione teatrale al Nuovo

https://www.creativefactory.it/
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https://www.otosonica.it/
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https://www.studiodentisticopinna.it/

